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НА ЭТОТ любимый на-
шими горожанами конкурс 
собралось много зрителей, 
все билеты были проданы, 
свободных мест в зале не 
оказалось. 

Перед началом конкурса веду-
щие познакомили зрителей с 
жюри, в состав которого вошли 
одни мужчины. И это правиль-
но, кто, как не они, могут по до-
стоинству оценить настоящую 
женскую красоту и умение кон-
курсанток показать себя. Назо-
вем их имена: В. ЧЕРЕПАНОВ, 
зам. главы НТГО; А. ПОСТОВА-
ЛОВ, зам. секретаря отделения 
партии «Единая Россия» по Н. 
Туре; В. ЗАЙЧЕНКО, гендирек- 
тор ООО «Электросвязь»; Э. ОБУ- 
ХОВ, представитель торговой 
сети «Калейдоскоп»; А. СЫЧЕВ, 
ведущий конкурса «Уральская 
красавица – 2007»; Д. ЖУКОВ, обществен-
ный советник управляющего Северным 
управленческим округом.

В этом году в конкурсе приняли уча-
стие 5 прекрасных юных дам: Алина НЕ-
ФЕДОВА, Александра ШИШКЕВИЧ, Татьяна 
ПОЛОМОВА, Екатерина ТУЛЬЖЕНКОВА, 
Елизавета ПОГОСЯН.

Зрители бурными овациями встретили 
красавиц, и творческое состязание началось.

Конкурсанткам предстояло продемон-
стрировать свои таланты в 6 конкурсных 
заданиях: представить «Визитку», принять 
участие в интеллектуальном, танцеваль-
ном, творческом конкурсах, дефиле в ку-
пальниках и в платьях.

Все пять девушек потрясающе кра-
сивы, каждый их выход сопровождался 
бурными овациями, и они этого вполне 
заслужили. Что только не делали пре-
лестницы на подиуме: рекламировали 

популярные туры, причем с юмором, 
исполняли индийский танец, устроили 
настоящий Бразильский карнавал. А как 
грациозно дефилировали по подиуму!.. 
Мужская половина в такие моменты даже 
вскакивала с мест, бурно поддерживая 
девушек. Вообще, равнодушных в зале не 
наблюдалось. Восторг зрителей выражал-
ся громкими восклицаниями и горячими 
аплодисментами.

Но вот конкурс подошел к концу, и 
жюри удалилось, чтобы вынести свой 
окончательный вердикт. Возникшую паузу 
заполнили артисты Дворца культуры и ве-
дущие конкурса, организовавшие на сцене 
для зрителей музыкальный мини-конкурс.

Наконец, жюри под бурные овации 
зрителей объявляет победительницу кон-
курса «Уральская красавица – 2016», ею 
стала учащаяся Нижнетуринской гимназии 
Елизавета Погосян! В этом году почетная 
лента победителя и корона первой краса-

вицы Нижней Туры принадлежит именно 
ей. Зрительские симпатии отданы Татья-
не Поломовой. Не остались без наград и 
остальные участницы конкурса: «Мисс оча-
рование» названа Екатерина Тульженкова; 
«Мисс модель» – Александра Шишкевич, 
«Мисс грация» – Алина Нефедова.

Поздравляем всех девчонок с их побе-
дами в творческом испытании, ведь даже 
завоевать право участвовать в нем – уже 
победа, а скольких еще юным красавицам 
удалось добиться, готовясь к конкурсу и 
участвуя в нем!

В заключение назову спонсоров и орга-
низаторов прекрасного конкурса, без по-
мощи которых он вряд ли бы состоялся. 
Это: администрация НТГО (глава Л. Тюки-
на); МАУ «Дворец культуры», кинотеатр 
«Луч 3D», ДРЦ «Лимпопо» (директор Е. На-
зарук); салон красоты «Акцент» (директор 
Л. Клементьева); ООО «Строймашсервис» 
(директор Д. Ган); ООО «Идеал» (директор 
Р. Измайлова); торговая сеть «Калейдо-
скоп» (гендиректор Т. Коротаева); Ниж-
нетуринский хлебокомбинат (директор 
Р. Закирулин); Е. Бугаев, Доставка цветов, 
Н. Тура, Лесной; «Ваниль» (А. Гужеля); 
индивидуальный фотограф Ю. Кудрина; 
турагентство «TEZ TOUR» (руководитель 
уполномоченных агентства К. Екимова); 
местное отделение ВПП «Единая Россия» 
(секретарь О. Телятников); Общественный 
советник управляющего Северным управ-
ленческим округом Д. Жуков; «Русское 
радио» и «Европа+» (гендиректор ООО 
«Электросвязь») В. Зайченко; студия-SPA 
«Лотос» (директор Е. Коновалова); инфор-
мационный партнер, фото- и видеообозре-
ватель А. Гончарова.

С. ЧИКИШЕВ
Фото автора

ТАИНСТВЕННА, 
НЕЖНА, ПРЕКРАСНА!
«Уральская красавица – 2016»

Участницы конкурса

СРАЗУ же начну с поправок. Не рейсом 
из Москвы прилетела депутат Госду-
мы Л.Г. Фечина. Каждому депутату 
раз в месяц дается время для встреч 
с избирателями. 3 февраля 2016 г. 
Фечина была на встрече в Сухом Логу, 
а уж потом, 4 февраля, пожаловала 
к нам в Лесной. На поездку до нашего 
города нужно затратить около 4 часов 
да плюс пропускной режим, потом — 
встреча в здании управления ЦМСЧ-
91 с начальством, потом — актовый 
зал администрации Лесного.

Да, времени у нее было в обрез, так как 
она должна была быть 5 февраля в Мо-
скве на пленарном заседании Госдумы, 
депутаты обязаны там присутствовать, 
т.к. рассматривался закон в первом чтении. 
Иногда законы принимают после первого 
чтения и без поправок. Чаще бывает, что 
его отправляют на доработку, принимают 
с  поправками и  после третьего чтения. 
Ведь Фечиной предстояло доехать еще 
обратно до Екатеринбурга, а потом в 21:00 
сесть на самолет до Москвы. Да, ее глав-
ное дело в Госдуме — медицина. Фечина 
не знает специфики нашего города, так же 
не знала она и проблем в медицине наше-
го ЗАТО. Приезд Фечиной я не считаю сен-
сацией. Лариса Геннадьевна была очень 
проста в  общении, не  строила из  себя 
недоступную высокопоставленную особу. 
В  ходе общения я  прониклась довери-
ем и к ней, и к ее деятельности. Кстати: 
Л.Г. Фечина одна из немногих депутатов 
Свердловской области, которая бывает 
в муниципалитетах по проблемам медици-
ны и оптимизации. А не знала она проблем 
в медицине нашего города, т.к. областной 
министр здравоохранения Белявский гово-
рил, что в медицине области «все хорошо». 
Фечина же воочию убедилась в обратном.

Меня лично покоробили слова в ста-
тье «Тетя, кто вы?». Не тетя она, а депутат 
Госдумы. И не из-за выборов она решила 
попиариться. Она не пиарится. Приеха-
ла она по обращению горожан Лесного. 
Не зная всех перипетий, выдумать можно 
что угодно. Да, была она депутатом го-
родской Думы Екатеринбурга, пусть даже 
середнячковым. Подвигов депутаты всех 
уровней не совершают. Мне неизвестен 
ни один такой факт. Ей повезло, именно 

на  нее пал выбор при уходе Баринова 
в Правительство РФ. И не надо ерничать 
по  поводу того, что ей  подарил шаль 
В. Путин — от подарков не отказывают-
ся. Лично мне все равно, наденет она эту 
шаль на встречу с избирателями или нет. 
Это ее личное дело. Поверьте, в том, что 
случилась в стране оптимизация медици-
ны — не ее вина. Ведь все эти законы раз-
рабатываются в министерствах, а потом 
их отдают в Думу для принятия. Министр 
здравоохранения Вероника Скворцова 
выдумала оптимизацию медицины, закон 
подписал премьер-министр Дмитрий Мед-
ведев. Все министры, как вы знаете, нахо-
дятся под руководством премьер-министра.

Итак, закон разработан, далее он прини-
мается Госдумой, потом дает свое «добро» 
Совет Федерации, возглавляемый Вален-
тиной Матвиенко. И только последняя ин-
станция, подписывающая закон, — глава 
государства, президент Владимир Путин. 
Вот какой сложный путь проходят законы.

Оптимизация — это сокращение всех 
уровней медицинского персонала, и вины 
Фечиной в этом процессе нет. Виновны вы-
шеупомянутые лица — Скворцова, Медведев 
и т. д. Фечина приезжала не для того, чтобы 
ее «обливали помоями», ничего плохого она 
не сделала. Я лично ей благодарна за то, что 
она — одна из тех немногих депутатов, кто 
ездит по муниципалитетам. Думаю, она, как 
доверенное лицо президента, не уронила 
своего лица. Я никогда не иду на встречу 
с депутатом, чтобы просто поглазеть, ведь 
депутат — не чудо какое-то, а обыкновенный 
человек. Как можно ее деловой визит-встре-
чу назвать бездельничеством? 

Фечина занимается своим делом. Ее стаж 
в медицине 30 лет. Я предлагала, чтобы та-
лоны на лечение зубов в Лесном выдавались 
в 13:00 или в 18:00. Разве лучше, когда за-
нимают очередь, чтобы взять талон на лече-
ние зубов в 5-6 часов утра, особенно зимой? 
Меня устраивает первый вариант, он самый 

щадящий. Талон не на зубопротезирование, 
а на лечение. Разница есть. 

Вопрос о  хосписе  — не  праздный. 
Хоспис нужен на три города — Лесной, 
Н. Туру и Качканар, и это заведение очень 
необходимо и  уместно. Оскорбительно 
было для меня заключение, что Фечина 
приезжала «воду помутить» да бабулек, 
радеющих за качественное медобслужи-
вание, пофоткать. Кстати: фотографиро-
вание действительно нужно было. Для 
отчета. Думаю, визит Фечиной был дело-
вым и далеко не последним. 

Возмутил меня и подзаголовок «Зуб 
Стрельцовой  — визит госдумца?..», 
но я благодарна Фечиной за то, что она 
не «побрезговала» более 15 минут уделить 
зубу Валентины Кирилловны. В СССР была 
бесплатная медицина, это было народное 
завоевание, которое сейчас отменили 
в угоду олигархам (это слово для меня ру-
гательное). Мало ОМС (обязательного ме-
дицинского страхования), так придумали 
еще и добровольное. Народ и так лечится 
за собственные деньги, собирая с миру 
по нитке миллионы на операции в Герма-
нии. Гришин сказал про плохое финанси-
рование ЦМСЧ-91, но утаил, что закрыли 
в детской поликлинике плавательный бас-
сейн, что нет в городе главного лечения 
и «таблетки» — бани. Издревле известно 
на Руси, что баня имеет оздоровительную 
цель. «Баня парит — баня правит». Упомя-
нул Виктор Васильевич и то, что в нашей 
городской поликлинике нет лифта, заду-
мался над тем, не пора ли открывать на-
родный счет и по копеечке собирать на его 
установку. 

Депутаты всех уровней осуществляют 
свою депутатскую деятельность и могут 
и имеют право выражать свое мнение, го-
лосовать по своему убеждению и т.д. Де-
ловая встреча с Фечиной урона Лесному 
не нанесла, а польза, думаю, будет.

В. СТРЕЛЬЦОВА, г. Лесной

НЕ ТОЛЬКО ТЁТЯ, 
А ДЕПУТАТ...
Отклик на статью Ю. Пресс «Добрый дядя не 
придёт...» («Радар» № 6, стр. 4) о приезде депутата 
Государственной Думы РФ в ЗАТО

ВИЖУ ЦЕЛЬ!
Диагноз Коклюшкина

ПРИШЛА весна! Заставив подумать, что, если бы ее приход 
зависел от нашего правительства, она пришла, приковы-
ляла бы в июле либо в августе.

Природа готовится к обновлению. Впору и нам обно-
вить, привести в соответствие с действительностью на-
звания наших госучреждений. Министерство образования 
и науки назвать Министерством обрезания науки.

В аббревиатуру МЧС добавить еще одно «Ч», что вкупе 
означало бы: Министерство частых чрезвычайных ситуа-
ций. Министерство здравоохранения, помолясь, поиме-
новать Министерством здравохоронения. Минфин – тут 
ничего лучше не придумать, как – Минфиг. Полностью: 
Министерство фигнамсов.

Министерство спорта, если вспомнить прошлый год, 
наречь Министерством спора. А Федеральное агентство по 
печати и массовым коммуникациям – Агентством печали. 
Тиражи журналов маленькие, газеты худеют и закрыва-
ются. А слово «продюсер» применительно к телесериалам 
скоро, вероятно, станет ругательным. И с успехом заменит 
запрещенные к употреблению «…….», «……». И, конечно, 
«….»!

Стоит хорошенько задуматься – и Минэкономразвития 
тут же захочется переименовать в Министерство энергич-
ного развития. Министерство труда и социальной защиты 
– в Министерство туда. Куда – все прекрасно знают. Кто 
забыл – дорогу укажет первый встречный.

А Центризбирком, дабы убрать подозрения, что все 
замышляется и решается в Центре, назвать наотмашь – 
Бесизбиркомом. Бесстрашной или Бескомпромиссной из-
бирательной комиссией – кому что ближе.

Зри в корень – и увидишь, что вокруг. Депутаты – на-
родные избранники, а Дума – Государственная. За минув-
шие сто лет госустройство в России менялось не раз, а 
народонаселение оставалось то же. Поэтому или не надо 
удивляться безоговорочному господчинению Думы, или 
величать ее Народной. И может быть, хоть тогда там чаще 
будут думать о народе.

Ну а с Советом Федерации совсем просто – изъять одну 
лишь букву, и получится – Свет Федерации! И останется 
только нежиться под его лучами и ничего не де… и на-
деяться на самое лучшее.

Весна! Радиодиджеи взбудораженно вопрошают слуша-
телей: «Где вы будете отдыхать?» И ни одному говоруну 
не приходит в голову спросить: «Где вы будете работать?». 
Рабочих мест все меньше, а жизнь, по сути, устроена при-
митивно: чем качественнее работают в государстве навер-
ху, тем больше рабочих мест внизу. И тем крепче держава.

За работу, госпо…, това…, граждане! И не будь что 
будет, а будь, что надо!

«АиФ», № 10

ЗАЯВИТЕ О СЕБЕ!
В ЦЕЛЯХ создания условий для привлечения инвестиций 
в Свердловскую область в 2015 году Министерством ин-
вестиций и развития области была организована работа 
по поддержке инвестпроектов, нуждающихся в финанси-
ровании.

Создан и налажена работа Совета по поддержке инвест-
проектов, реализация которых планируется с привлечением 
заемных средств по программе проектного финансиро-
вания или иным программам кредитных организаций 
(далее — Совет).

По итогам 2015 года проведено три заседания Совета, 
из 19 презентованных инвестпроектов общей стоимостью 
17,5 млрд руб. положительный результат имеется по каждо-
му второму проекту, что позволит дополнительно привлечь 
5,5 млрд руб. заемных финансовых средств на реализацию 
инвестпроектов.

В 2016 году заседания Совета планируются на регуляр-
ной основе.

Предлагается заявить о себе всем инициаторам инве-
стиционных проектов, реализация которых планируется 
на территории Лесного с привлечением заемных средств. 
Вам готовы ответить на все интересующие вас вопросы 
и оказать всестороннюю помощь. Заявить об инвестпро-
екте и (или) получить консультацию по оформлению пре-
зентационных материалов об инвестпроекте можно здесь:

— некоммерческая организация «Фонд «Центр развития 
предпринимательства городского округа «Город Лесной», 
адрес: г. Лесной, ул. М.-Сибиряка, 47. А. Пономарев, дирек-
тор организации, тел. 6-56-52, сот. 8-908-633-35-95;

— администрация Лесного, адрес: г. Лесной, ул. К. Марк-
са, 8.

Ю. Толшин, председатель комитета экономического раз-
вития торговли и услуг администрации городского округа 
«Город Лесной», кабинет 28, тел. 6-87-77;

Н. Фомичева — главный специалист комитета экономи-
ческого развития торговли и услуг администрации Лесного, 
кабинет 31, тел. 6-87-76.

Перечень инвестиционных проектов, реализовать кото-
рые планируется на территории Лесного с привлечением 
заемных средств, будет направлен в Министерство инве-
стиций и развития Свердловской области для рассмотре-
ния на заседаниях Совета по поддержке инвестиционных 
проектов.

Инф. администрации 
Лесного


